



**Nombre de alumno: Samuel Alfredo
león Reséndiz.**

**Nombre del profesor: YANETH
FABIOLA SOLORZANO .**

Nombre del trabajo: Ensayo.

**Materia: ESTRATEGIAS DE ENSEÑANZA
Y APRENDIZAJE.**

Grado: 5to Cuatrimestre.

Grupo: virtual.

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de marzo del 2025.

ENSAYO

UNIDAD II.- FUNCIÓN DOCENTE.

Introducción

En este ensayo analizaremos el propósito del docente y cuál es su función en un aula no solamente a la hora del conocimiento base lo que es la educación primaria y secundaria sino hasta llegar a la universidad. también en el caso del docente Cuáles son los modelos que tiene que usar para enseñar y su función en los problemas de la actualidad para llegar a ejercer una buena docencia y un buen método de aprendizaje hacia sus estudiantes.

Desarrollo

Al ir analizando los diversos puntos de la unidad 2 nos damos cuenta que la palabra docente refiere muchas cosas no solo un maestro como tal sino un amigo de confianza el cual ayudará al individuo a desarrollarse en un ambiente ajeno a casa, esto incluye educación seglar, valores y experiencias. El docente cumple la función de educar en la escuela, hay que recordar que la educación viene de casa y de la escuela el docente debe ser una persona que esté capacitada para enseñar. la cual desempeñe su rol con autoridad, pero a la vez con cierta amistad y empatía con el estudiante.

La personalidad de un docente debe de ser algo fundamental para los alumnos ya que con él podrán tener una empatía y sentirse más cerca de él y será no solamente una imagen de autoridad sino una imagen a imitar en su vida, por lo general un problema de los docentes hoy día son la edad. la edad de un docente en primaria secundaria preparatoria universidad son edades grandes en las cuales ya no hay una empatía o cierto conocimiento de la sociedad en la cual tengan puntos en común. por lo tanto es un problema que la educación sea algo que llegue no solamente a la mente del alumno sino también al corazón.

El afecto de un docente hacia el alumno debe ser empático con respeto y no superando la relación que debe de haber entre un maestro hacia un alumno, claro no significa que el docente tenga que rebajarse a la altura de un alumno pero así Mostrar empatía tal como

lo muestra un amigo de edad. en muchas culturas la edad no solamente es algo que puede limitar una amistad sino también puede ser algo que ayude al alumno a sobrellevar problemas, ya que el maestro al tener cierta edad más grande puede ayudar al darle consejos efectivos a la al estudiante para la vida ya que el mejor maestro para tomar decisiones es la experiencia de años de vida.

Y ahora el rol del docente tiene que ser algo fundamental los docentes cumplen el rol de enseñar pero no solamente tienen que enseñar sino también tienen que tener más conocimiento de los problemas que pasen los estudiantes y así abordarlos los problemas ,los cuales sufrieron el docente en su adolescencia son muy diferentes a los problemas que hoy los estudiantes pasan en dado caso : el abuso sexual ,virtual hacia los estudiantes es algo que quizás cuando el docente estudió no lo presentaban o no se veía a tal modo como se ve hoy día. Por ello el docente tiene que aprender Cuáles son los problemas que afectan hoy sus alumnos. y al hablar de docencia estamos hablando de algo complejo.

Para enseñar algo primero la persona que va a dar la función de enseñanza tiene que estar seguro de lo que aprendió conocerlo bien para ahora exponerlo ante otros .Y es que enseñar puede ser algo difícil para un docente ya que tiene que utilizar diversas formas para enseñar, ya que todos los estudiantes no son iguales hablando de cómo enseñar Friedrich Fröbel menciona que es bueno enseñar con juegos. Esto estamos hablando de una enseñanza a nivel Primaria pero también y juegos educativos pueden ayudar al estudiante a estar más seguro de lo que va aprendiendo.

En resumen podemos decir que ayuda a su creatividad ya que el juego educativo ayuda en muchas cosas y no solamente lo ayuda a ser creativo a la vez le ayuda a no estresarse demasiado, Cómo se haría si se le explicara con un lápiz y un papel. Los métodos de evaluación también nos ayudan a evaluar cuánto conocimiento adquirido el estudiante. los métodos de evaluación pueden ir desde un examen, Un proyecto digital o físico o un proyecto práctico. En los cuales lo que se debe de evaluar es si el estudiante adquirió el conocimiento necesario en ese módulo.

Las cuáles son algunas dificultades en la evaluación a la hora de determinar si el estudiante realmente aprendió O solamente fue un conocimiento adquirido que a la que a lo largo del tiempo se le olvidará al estudiante.

Conclusión

En conclusión, el docente es una imagen de autoridad para el estudiante, pero a la vez es una pieza clave en su educación y el docente tiene que llevar una responsabilidad a la hora de educar. por lo tanto hoy notamos que los docentes son muy obsoletos a la hora de enseñar por motivos de edad falta de actualización en los métodos de enseñanza falta de empatía con sus estudiantes etcétera. Pero pese a todo ello el docente tiene que ser una persona capacitada para enseñar y a la vez los estudiantes deben valorar esa imagen Y ese tiempo que el docente ejerce para enseñar.

Fuente bibliográfica

Antología ESTRATEGIAS DE ENSEÑANZA Y APRENDIZAJE universidad UDS
paginas 31-54